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SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a solicwtaçãn de vamos Municipe; Err
nosso gabinete de moradores e comerciantes;

CONSIDERANDO que, segundo relato dos munícxpes &

em diligência de nosso gabinete no man, em qualquer horário e quase Impossivel es
ueícutosquetransilampela rua Hertor Chiarello adentrarou atravessar & avemda Leals
Paulista e impossível nos horários de pico;

cowsmERANDo que, nesses hcráríos de "pms” a

avenida Leafs Pauxista, acaba tendo um enorme congestionamento de veículos;

CONSIDERANDO ainda que essa travessia na avemda
Leais Paulista, toma-se impossível também pela alta velocidade que os veiculos que
dela utilizam, impedem o cruzamento com segurança;

CONSIDERANDO que todas essas srtuações, comam
também em risco os pedestres que passam pelo cruzamento induswe dos pars que
utilizam para acessar a escola e comércio do barro
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo
Gabinete Vereador Bom

REQUEREMOS, na forma regímental, que sem ohclado
ao Superintendente da TRANSERP para realizar estudos (écmcos com urgência para
instalação do semáforo no cruzamento & colocação de faixa de pedestres

Sala das Sessões. 27 de fe» ereim de 2020.
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